
野方三ツ池公園線対策委員会の皆様が早期整備要望に来庁しました 

 

令和６年１２月２３日 

野方三ツ池公園線対策委員会の皆様が早期整備要望のため市役所を訪れ、日進市長に要望

書を手渡しました。 

委員からは「野方町としては、これまで多くの支援と協力を行ってきたところですが、事業の

進捗が少しずつ目に見える形になってきました。本路線の開通は、野方区にとって必要なもの

でありますので、早期開通への今一層のご努力をお願いいたします」とお話しがありました。 

近藤市長は「こうした要望を地域の皆様からいただくことは、事業進捗の追い風となるもの

です。現在は、委員会の皆様にもご協力いただきながら用地買収を進めており、来年度からは

橋梁工事に着手する予定としております。今後も着実に事業を進めてまいりますので、引き続

きご協力の程、よろしくお願いいたします」とお話ししました。 
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